

poser temporairement une conduite en acier en-dessous et au travers de la rue Dorchester, en face du No. 411.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que le permis demandé soit accordé aux conditions mentionnées au rapport de l'Ingénieur en Chef.

13.—Soumise une communication de l'assistant de l'Exécutif Général de la Compagnie du Pacifique Canadien, au sujet du projet de faire effacer les lignes des rues Fabre et Marquette, au nord de l'Avenue Laurier.

Résolu: De référer de nouveau à l'Ingénieur en Chef.

14.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef recommandant de voter un crédit additionnel de \$25,000 pour réparations au pavage permanent et aux trottoirs permanents.

Déposé sur le Bureau.

15.—Soumise une application de la Compagnie du Grand Tronc pour changer la direction de la rue St-Etienne.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour rapport.

16.—Soumise une communication du Vice-Président de la Compagnie du Grand Tronc, transmettant les plans d'un hangar que ladite Compagnie se propose d'ériger sur la rue Wellington, à la Pointe St. Charles.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour conférence avec M. Wainwright, en vue de connaître l'objet de cette demande, avant de faire rapport au Bureau.

17.—Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale sur le voyage qu'il a fait comme délégué de la Ville au 39ème Congrès de la National Conference of Charities and Correction, à Cleveland, Ohio.

Déposé aux archives.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 3 septembre 1912, a.m

Son Honneur le Maire, MM. Ainey, Dupuis et Lachapelle

1.—Le rapport sur les cas de maladies contagieuses déclarées durant la semaine finissant le 24 août, est soumis et déposé aux archives.

2.—Le Bureau procède à l'ouverture de soumissions pour le déplacement du Monument Victoria et pour la construction de pavage dans certaines rues.

Avant l'ouverture des soumissions, l'un des soumissionnaires M. A. T. A. Chagnon, soulève le point que des étrangers non contribuables qui ne sont pas sujets britanniques soumissionnent pour des travaux de la Ville, alors qu'ils n'ont pas le droit de le faire.

Cette question est prise en considération.

Les soumissions suivantes sont ouvertes en présence des parties intéressées, et déposées sur la table pour considération ultérieure.

MONUMENT VICTORIA.

L. A. Amiot	\$200
J. G. Picher	200
Bella Levitt (Lair & Levitt)	200

RUE DE GASPE.

Sicily Asp. Pav. Co.	2,000
A. T. A. Chagnon	2,000

RUE MCGREGOR.

Bithulitic Paving Co.	1,000
Warner Quinlan Asp. Co.	1,000

RUE ST-URBAIN, de Dorchester à Ste-Catherine.

Sicily Asp. Pav. Co.	400
Warner Quinlan Asp. Co.	400

RUE ST-URBAIN, de Craig à Dorchester.

Warner Quinlan Asp. Co.	800
Bithulitic Pav. Co., Ltd	400

zie & Mann, for leave to lay temporarily, a steel conduit under and across Dorchester street, opposite No. 411.

Resolved: To report to Council, recommending that said request be granted on the conditions mentioned in the report of the Chief Engineer.

13.—Submitted a communication from the assistant to the general executive of the Canadian Pacific Railway Company, anent the proposed erasure of the Fabre and Marquette street lines, north of Laurier Avenue.

Resolved: That the same be again referred to the Chief Engineer.

14.—Submitted a report from the Chief engineer, recommending that an additional sum of \$25,000 be voted for repairs to permanent pavings and sidewalks.

Laid on the table.

15.—Submitted an application from the Grand Trunk Ry Company, for leave to divert St. Etienne street.

Resolved: That the same be referred to the Chief Engineer for a report.

16.—Submitted a communication from the vice President of the Grand Trunk Ry Company, transmitting the plans of a shed which the said Company intends to erect on Wellington street, at Point St. Charles.

Resolved: That same be referred to the Chief Engineer, with instruction to confer with Mr. Wainwright, in order to know the object of this request, before reporting to the Board.

17.—Submitted a report from the Director of the Municipal Assistance on his trip as the City's delegate to the 39th Congress of the National Conference of Charities and Correction, held at Cleveland, Ohio.

Filed of record.

Adjourned.

L.-N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 3rd September 1912, a.m.

His Worship the Mayor, Messrs Ainey, Dupuis and Lachapelle.

1.—A return of cases of contagious diseases reported during the week ending on the 24 August was submitted and filed of record.

2.—The Board proceeded to open the tenders for moving the Victoria Monument and for the laying of pavings in certain streets.

Before the tenders were opened, one of the tenderers, Mr. A. T. Chagnon, stated that foreigners, who are not tax payers and British subjects tender for city works although they have no right to do so.

Consideration of this question was deferred.

The following tenders were opened in presence of the interested parties and laid on the table for further consideration.

VICTORIA MONUMENT.

L. A. Amiot	\$200
J. G. Picher	200
Bella Levitt (Lair & Levitt)	200

DE GASPE STREET.

Sicily Asp. Pav. Co.	2,000
A. T. A. Chagnon	2,000

MCGREGOR STREET.

Bithulitic Paving Co.	1,000
Warner Quinlan Asp. Co.	1,000

ST. URBAIN ST., from Dorchester to St. Catherine St.

Sicily Asp. Pav. Co.	400
Warner Quinlan Asp. Co.	400

ST. URBAIN STREET, from Craig to Dorchester street.

Warner Quinlan Asp. Co.	800
Bithulitic Pav. Co., Ltd	400